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Les Rencontres du Sud, « un passage
incontournable en début d’année »

Les  Rencontres  du  Sud  2024  investissent  Avignon  du  18  au  23  mars.  Cette  manifestation
cinématographique, créée en 2011 pour implanter dans le Sud de la France un évènement capable de
contribuer aux rencontres et aux échanges entre les différents professionnels, est devenue un évènement
qui prend de l’ampleur. Cette 12ᵉ édition (2020 et 2021 ayant été annulées en raison de la crise sanitaire)
va permettre de découvrir 17 films en avant-première dont neuf en compétition. Dix équipes de films
seront présentes.  Un événement partiellement ouvert  au grand public.  Rencontre avec René Kraus
président des Rencontres du Sud et directeur général du multiplex Capitole MyCinewest au Pontet.

Quelle est la place aujourd’hui de cette manifestation dans le milieu du cinéma ?

D’une idée de départ qui était de relancer le Capitole centre Avignon, c’est devenu rapidement des

https://www.linkedin.com/in/rene-kraus-754a2974/
https://www.capitolestudios.com
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rencontres  professionnelles  importantes.  Un passage incontournable  en  début  d’année.  Il  y  a  trois
manifestations  cinématographiques  importantes  de  ce  type,  les  Rencontres  de  Bretagne,  celles  de
Gérardmer dans les Vosges et les Rencontres du Sud à Avignon. Ce qui montre la bonne forme de cet
évènement, c’est qu’il y a de plus en plus d’exploitants, de films, et un jury de haute qualité. 

Le jury va attribuer le prix des « Montreurs d’images » …

L’an passé, le prix a récompensé Chien de la casse qui a eu cette année deux Césars, un pour Raphaël
Quenard et un pour le réalisateur Jean-Baptiste Durand. On a un peu prophétisé ce qui arrivait grâce à
notre jury présidé par Raphaël Maestro et nos programmateurs qui avaient fait déjà une très belle
sélection. Cette année, nous passons à un niveau supérieur. Il y aura les réalisateurs Bruno Podalydès,
Pascal Bonitzer, un film américain majeur Laroy qui a eu trois prix à Cannes, et le film Jusqu’au bout du
monde de Viggo Mortensen.

Quel est le but de cette compétition ?

À Cannes, Thierry Frémaux choisit dans son jury des réalisateurs, acteurs, musiciens de cinéma, des
critiques, mais jamais d’exploitants. On voit toujours le côté très glamour, mais il y a aussi les exploitants
et  les  distributeurs  qui  sont  essentiels  et  méritent  d’être  mis  à  l’honneur.  Notre  commission  de
professionnels  est  donc composée d’exploitants qu’Agnès Varda appelait  montreurs d’images,  et  de
distributeurs comme cette année Isabelle Laherrere de Metropolitan. Indépendamment, nous avons un
jury de lycéens qui délivre son propre prix. 

Comment s’est faite la programmation ?

Nous avons deux programmateurs : Jimmy Andréani et Jean-Paul Enard. La programmation s’organise à
ce moment-là de l’année avec les films qui vont sortir. Il y a toujours cette difficulté par rapport au
Festival de Cannes. Si un film est sélectionné pour Cannes, il ne peut être montré que là-bas, pas dans un
autre festival. Notre sélection s’effectue selon des critères qualitatifs. Nous choisissons des films qui sont
dignes du Festival international de Cannes. 

Ces rencontres, c’est pour les professionnels du Sud ?

C’est plus pour eux, mais on a des exploitants qui viennent de Bretagne, de Paris et d’ailleurs parce qu’ils
apprécient Avignon, la douceur de vivre du Sud, l’organisation de la manifestation qui se passe pour eux
entièrement dans l’intra-muros au Vox, à Utopia, avec aussi un passage à la CCI de Vaucluse et à la
mairie d’Avignon. Hôtels, restaurants tout est central, ça leur plaît. Pour le grand public, les cinémas
Capitole MyCinewest au Pontet, Utopia, et le Vox présenteront des films à 5,50€.

Le jeune public est à la fête aussi ?

Samedi 23 mars est organisé au Capitole My Cinewest au Pontet le Ciné Pitchoun. Une matinée spécial
Disney avec huit films au choix au tarif unique de 6€. Avec des animations, des cadeaux à gagner. Trois
programmes sont proposés au public scolaire des maternelles et écoles élémentaires de la petite section
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au CM2. Les films sont proposés en matinée à Utopia et au Capitole au Pontet. Il y a également au Pontet
le 19 mars la Journée des collèges et lycées. 

Et les Victoires du cinéma cette année ? 

Nous mettons en avant un exploitant emblématique comme nous avons pu le faire pour la famille Bizot à
Avignon ou l’an dernier  Jocelyn Jouissy  l’ancien directeur  général  de CGR.  Cette  année,  cela  sera
François Thirriot dont la famille a eu un premier cinéma dans les années 1915-1920 à Paris. Une passion
familiale qui s’est poursuivie. François a été reconduit pour la 4ᵉ fois à la tête du plus grand syndicat de
cinémas français : le syndicat français des théâtres cinématographiques (SFTC). Nous allons l’honorer
comme il se doit. Le président de la Fédération Richard Patry sera là. C’est amplement mérité pour tout
son travail. 

Quelle est la place du cinéma en France actuellement ? 

L’an passé, nous avons fait 180 millions d’entrées, ce qui est une bonne année, mais je me souviens
qu’avant 2019 on disait qu’on faisait une mauvaise année avec 190 millions d’entrées. Les prix ont
augmenté, d’autres types de salles ont émergé comme l’Imax, la 4dx, ou des salles plus technologiques,
mais on peut considérer que l’ensemble du parc français avec plus de 6000 salles est calibré pour faire
200 millions d’entrées. Quand on est en dessous, il y a des difficultés, selon les exploitations. 

Les conséquences de la crise sanitaire ?

Le covid nous a totalement esquintés. Des habitudes ont été prises par rapport au streaming, notamment
Netflix et d’autres plateformes. Mais la production américaine, notamment les majors se rendent compte
que ce n’est pas là où ils gagnent plus d’argent, mais lorsqu’ils sortent des films importants dans les
salles  du  monde  entier.  Le  reste  est  toujours  en  devenir.  Le  modèle  Netflix  leur  est  propre,  les
plateformes Disney, Paramount, Werner, luttent toujours un peu. 

Il reste un cap à passer ?

Exactement. En ce début d’année jusqu’à fin août, à mon avis, on ne fera pas des entrées exceptionnelles,
l’offre américaine étant beaucoup moins importante. Il y a eu la grève des auteurs, des artistes, des
scénaristes américains pendant plus de huit mois et cela se reporte maintenant. Après la grève, il faut
reprendre les tournages et il y a un décalage. Il y a moins de films commerciaux américains, plus de films
d’auteurs évidemment européens ou américains comme LaRoy. 

L’offre française est là ?

Oui, mais les comédies françaises fonctionnent moins bien. Il faut compter sur plus de films d’un certain
niveau comme Anatomie d’une chute, Palme d’or à Cannes qui a triomphé avec six Césars et au niveau
international avec l’Oscar du meilleur scénario original. C’est un très grand film. Il peut faire 1 500 000 à
1 800 000 entrées, ce qui est déjà énorme pour ce type de film. Nous n’avons pas pour le moment un film
français qui serait à 4 ou 5 millions d’entrées. 
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Vous restez optimiste ?

Ce premier semestre est difficile, mais je ne perds pas espoir. Je crois que le 2ᵉ semestre, avec la reprise
de l’offre américaine et des comédies en place, permettra de rebondir et nous amener vers les 160 à 170
millions d’entrées. Au niveau mondial, les trois plus gros marchés sont les États-Unis, la Chine, la France.
Nous avons une politique culturelle, un parc de salles exceptionnel, une production cinématographique
française qui existe et qui marche bien aussi à l’international.

Vous êtes soutenus par une politique culturelle favorable ?

 Le monde entier nous envie le système lié au centre national du cinéma et de l’image animée (CNC) avec
une taxe (TSA)  qui est ponctionnée sur le prix du billet pour aider au financement. Cela fonctionne, mais
il faut qu’on fasse des entrées. Si comme le début d’année va le montrer, on est un peu en déficit
d’entrées, il  peut y avoir problème. Surtout qu’on a beaucoup « d’attaques » administratives via la
réforme de l’art et essai,  les engagements de programmation qui n’ont pas encore débouché, et le
nouveau rapport Cluzel sur la distribution alors que le reste n’est pas réglé…

Comment va le cinéma local ?

La petite exploitation et l’art et essai s’en sont bien sortis, la preuve, le Vox qui était à 20 000 entrées est
passé à 60 000 et Utopia a récupéré ses entrées. Mais le Pathé Cap Sud et le Capitole MyCinéwest n’ont
pas récupéré les chiffres de 2019. Le Capitole faisait 800 000 entrées, l’année dernière, il en a fait 600
000. C’est la grande exploitation qui est la plus touchée et comme c’est la plus grande pourvoyeuse de
taxe sur les entrées en salles de spectacles cinématographiques, cela peut poser problème. 

Avez-vous un projet en particulier ?

Depuis octobre 2023, je suis président de l’Union des Cinémas du sud de la France (UCF). Je représente
plus de 400 salles. Dans ce cadre, je travaille sur un changement de projecteurs. Ils sont numériques,
mais on veut changer la puissance de diffusion en remplaçant les lampes au xénon par du laser. Ainsi,
nous ferions une économie sur l’électricité qui serait très importante. J’ai fait une demande d’aide à
Michel  Bissière représentant  de la  Région Sud et  j’attends la  réponse.  Cela serait  en lien avec le
développement durable et tout le monde ferait des économies.

Programme complet sur www.lesrencontresdusud.fr

Propos recueillis par Jean-Dominique Réga

http://www.lesrencontresdusud.fr
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Ludwig Van Beethoven dans tous ses états

L’Orchestre National Avignon Provence, le Grenier à Sel et la compagnie Les Clés de l’Écoute
proposent un parcours d’exposition immersif, visuel et sonore, un spectacle et un atelier autour
de la figure de Ludwig van Beethoven.

Les questions  de  l’écoute  et  de  la  perception des  autres  seront  au cœur de  ce  projet  global.  Un
Beethoven  jeune,  sourd,  fougueux  et  républicain  prêt  à  participer  à  l’invention  d’un  monde  post
Révolution française, totalement fasciné par la figure de Napoléon dont il  sera déçu, fait écho à la
jeunesse d’aujourd’hui, prête à inventer un nouveau monde plus égalitaire, plus social, plus durable.

Atelier d’initiation à la langue des signes autour de Ludwig Van et de son Hymne à la joie avec
Sylvie Dhailly, interprète en langue des signes française. Autour de la figure de Beethoven, le concert
Ludwig van interroge sur la question de la perception, de la communication, de la différence, à travers la
notion d’écoute. Cette promenade sera une initiation à la langue des signes, avec l’apprentissage d’une

https://www.orchestre-avignon.com
https://legrenierasel-avignon.fr
https://www.lesclesdelecoute.org
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partie de l’Hymne à la joie chansigné (langue des signes chantée) qui sera proposé lors du spectacle.
Mercredi  20  mars  2024.  17h.  Ouvert  à  tous  à  partir  de  8  ans.  Gratuit  sur  inscription.
Bibliothèque Ceccano. Avignon. 07 88 36 02 61 / communication@orchestre-avignon.com

Le concert Ludwig Van…..

À travers le personnage de Beethoven qui est sourd et isolé, comment le monde d’aujourd’hui réagit face
à la différence et à l’isolement ? En explorant l’œuvre de Beethoven, c’est toute la question de la
différence  qui  est  explorée  dans  ce  concert.  Ce  concert  est  Accessible  aux  personnes  sourdes  et
malentendantes (traduction LSF & gilets SUBPACS). Tarif réduit pour les personnes qui auraient visité
l’exposition le 22 et 23 mars (sur présentation du coupon remis par le Grenier à sel).
Dimanche 24 mars. 16h.  6 à 12€. L’autre Scène. Avenue Pierre de Coubertin. Vedène. 04 90 14
26 40. www.operagrandavignon.fr 

Direction musicale : Débora Waldman
Autrice et Metteuse en scène : Géraldine Aliberti-Ivanez
Comédien : Jean-Christophe Quenon
Créateur lumière : Xavier Duthu
Arrangements : Simon Cochard
Conseillère Artistique : Suzanne Marrot de la Compagnie Les Clés de l’écoute 

Exposition « Ludwig Van, Écouter pour s’entendre » 

Cette exposition s’appuie sur l’expérience de ce génie hors normes, sourd et isolé socialement, pour
explorer  les  différentes  facettes  de  l’écoute  et  de  la  perception  à  travers  des  œuvres  littéraires,
cinématographiques, des installations artistiques, des expériences immersives ou interactives.  Qu’elle
soit physiologique, mentale, sociale ou politique, elle est omniprésente en chacun de nous. Un parcours
en trois temps :

•Beethoven, artiste sourd, # Qu’est-ce que l’écoute ?
Installations d’écoute par conduction osseuse, témoignages de musiciens sourds, expositions de cornets
acoustiques  anciens,  découverte  d’illusions  sonores,  installation  immersive  &  documentaire  Auris
Incognita…

•Beethoven, homme isolé # De la perception de soi à l’écoute des autres
Percevoir le monde qui est en nous comme celui qui nous entoure, à travers des extraits vidéo et
littéraires allant de la websérie « Cher futur moi » à Peer Gynt, en passant par des extraits de films.

•Beethoven et l’Europe # Vers l’entente collective
Une fin en forme d’ouverture, avec l’Ode à la joie, hymne européen et symbole du langage universel de la
musique, interprété en chansigne – ou langue des signes chantée – auquel le visiteur est invité à s’initier. 
Du 22 mars au 15 juin 2024. Entrée libre et gratuite sans réservation. Du mercredi au samedi.

http://www.operagrandavignon.fr/
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14h à 18h (dernière entrée à 17h30). Grenier à Sel. 2 rue du rempart Saint-Lazare. Avignon. 04
32 74 05 31 / accueil@legrenierasel-avignon.fr

Collèges au concert, un dispositif du Conseil Départemental de Vaucluse

Chaque année, le Département de Vaucluse propose aux enseignants des établissements publics et privés
de faire participer leurs élèves à des actions éducatives, civiques et culturelles. Parmi celles-ci, Collèges
au concert constitue un temps fort de découverte et de partage d’un art auquel ils n’ont pas forcément
accès. Les 21 et 22 mars prochains, après des temps de préparation au sein de leur établissement, 1 900
collégiens découvriront la  musique classique grâce au spectacle musical  sur la  vie de Ludwig Van
Beethoven. 

Un véritable accompagnement culturel 

Le  spectacle  musical  et  théâtral  Ludwig  Van  constitue  l’ultime  étape  d’un  ambitieux  parcours  de
sensibilisation.  Pour cette année scolaire, 36 collèges participants sont accompagnés par l’Orchestre
National Avignon-Provence (ONAP),  la cheffe d’orchestre Débora Waldman et la metteuse en scène
Géraldine Albertini-Ivanez de la compagnie Les Clés de l’écoute. 

De  décembre  à  février,  Géraldine  Albertini-Ivanez  a  rencontré  les  collégiens  et  les  professeurs
vauclusiens dans leur établissement. À cette occasion, les élèves se sont confrontés à la surdité, au
travers d’une présentation de Beethoven et d’un atelier chansigne.  Ces temps ont permis aux élèves de
s’interroger sur les notions « d’écoute », « de perception » et de « différence » et de les préparer au
concert qui sera suivi d’un temps d’échange entre la cheffe d’orchestre, les musiciens, les artistes et les
collégiens. 

Avignon : le parti « territoires de progrès »
organise une conférence sur l’hydrogène 
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À l’initiative de son responsable du comité d’Avignon et de sa région, Bernard Autheman, le
parti « territoires de progrès » met en place une conférence sur l’hydrogène le jeudi 21 mars à
20h à la salle des fêtes de la mairie d’Avignon. Un événement qui permettra d’aborder les
sujets  de  la  transition  écologique,  des  nouvelles  ressources  de  demain  et  qui  offrira  la
possibilité de faire vivre le parti sur le plan local.   

Le parti politique « Territoires de progrès » a été créé le 1ᵉʳ février 2020 par Jean-Yves le Drian et Olivier
Dussopt. Ce mouvement qui se définit comme l’aile gauche de la majorité présidentielle d’inspiration
social-démocrate est de plus en plus identifié sur le territoire vauclusien notamment grâce au travail de
Claude Hault, son responsable départemental et Bernard Autheman, responsable du comité « Avignon et
sa région. »

C’est  avec cet  objectif  de continuer  ce travail  d’identification et  d’union autour  de «  territoire  de
progrès » que le parti organise une conférence sur l’hydrogène le jeudi 21 mars prochain à 20h à la salle
des fêtes de la mairie d’Avignon. Une assemblée gratuite et ouverte à tous qui sera animée par Alexandre
Autheman, responsable ingénierie chez le producteur d’énergie CVE et expert sur les questions de
l’hydrogène. 

Transition écologique et lutte contre les fakes news 

Cette conférence sur l’hydrogène est le premier événement pour le parti en 2024. Elle sera l’occasion
d’évoquer les sujets de la transition écologique et des nouvelles ressources pour l’avenir comme l’évoque

https://www.linkedin.com/in/bernard-autheman-a4643322/overlay/photo/
https://www.territoiresdeprogres.fr
https://fr.linkedin.com/in/alexandre-autheman-99a8a461
https://fr.linkedin.com/in/alexandre-autheman-99a8a461
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Bernard Autheman : « on a vocation avec cette conférence à intervenir sur des sujets politiques dans le
sens le plus noble et offrir des solutions sur des sujets d’intérêts communs, sur des problématiques de vie
dans notre ville ». 

Si ces thématiques représentent un enjeu majeur pour le présent et le futur, l’évènement initié par
Bernard Autheman a également une portée éducative et éclairante. « Il me semble essentiel de lutter
contre l’extrémisme grâce à la culture et l’éclairage scientifique. La prolifération des fake news est un
fléau et je suis convaincu que l’intervention de professionnels et de scientifiques avérés sur ce type de
sujet sont la meilleure solution pour aider nos concitoyens », affirme celui qui est également conseiller
municipal délégué aux bibliothèques, aux musées et à la culture provençale à la mairie d’Avignon. 

Infos pratiques : Conférence « l’hydrogène : énergie d’avenir, durable et écologique ? ». Jeudi
21  mars  2024.  20h.  Salle  des  fêtes  de  la  mairie  d’Avignon.  Place  de  l’horloge.  Avignon.
Évènement gratuit et ouvert à tous.  

Guillaume Redon remporte la 3e place de la
Coupe de France de burger
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Guillaume Redon est traiteur à Orange. Il est le fondateur de Braz & Bro’s, spécialisé dans la
cuisson des aliments à la flamme, au braséro. En quête de challenge, il a participé à la 9ᵉ
édition de la Coupe de France de burger, organisée par Socopa, à laquelle il a terminé en
troisième position.

Guillaume Redon est né dans le département de la Drôme et a grandi dans la petite commune de Tulette,
près de la frontière avec le Vaucluse. « Je suis issu d’une famille vigneronne, donc de terroir, explique-t-il.
J’ai toujours eu ce goût pour les bons produits. » Sa passion pour la cuisine, il la tient de sa grand-mère.

C’est tout naturellement que Guillaume entame plus tard des études d’hôtellerie-restauration, à l’École
hôtelière Marie Rivier à Bourg-Saint-Andéol, dans l’Ardèche. Après avoir exercé dans différentes maisons

https://braz-bros.fr
https://www.socopa.fr
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pendant les saisons, c’est en Vaucluse qu’il décide de se lancer dans l’aventure entrepreneuriale et
d’ouvrir son entreprise de cuisine au braséro, peu après la crise sanitaire, à Orange.

La Coupe de France de burger

« J’ai connu ce concours car mon ami Christophe Boyer y a participé en 2022 », affirme Guillaume.
Christophe Boyer, qui est chef à Violès, avait d’ailleurs remporté la 7ᵉ édition du concours. « Ça m’a
donné envie de le faire, pour tenter le challenge », ajoute le traiteur orangeois. 

Guillaume a donc tenté une première fois l’année dernière, et même s’il a été dans le top 100, il n’a pas
accédé aux finales  régionale  et  nationale.  Cette  année,  l’entrepreneur a  donc pris  sa  revanche en
renvoyant sa candidature, en accédant à la finale régionale, qu’il a remporté, et en se positionnant à la
troisième place du concours.

Une préparation étalée sur plusieurs semaines

« On nous a annoncé le thème à la mi-novembre, explique Guillaume. À partir de là, on a eu jusqu’au 15
janvier pour élaborer notre recette et envoyer la version définitive. » C’est donc après de nombreux
essais afin de trouver le bon assaisonnement et le bon mélange de saveurs que l’Orangeois peaufine son
‘Super Smash Beef’, le thème de cette année étant ‘Beef Spirit’.

C’est donc un burger composé d’un pain brioché snacké à la liqueur de cèpes, d’une béarnaise montée à
la moelle de bœuf, d’une viande hachée de race Salers smashée en deux steaks distincts, d’un fromage
d’Abondance et d’une saucisse de bœuf affinée. « Quand j’ai su que j’allais me rendre à Paris pour la
finale régionale, je suis passée à la vitesse supérieure, affirme Guillaume. J’ai commencé à davantage
travailler le burger, à m’entraîner au niveau du timing. Parce qu’on a seulement 25 minutes pour sortir le
burger. »

https://www.echodumardi.com/actualite/coupe-de-france-du-burger-le-chef-vauclusien-sacre-champion/
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Le Super Smash Beef de Guillaume Redon. ©Jeanbaptiste.camu / Braz & Bro’s

Une nouvelle visibilité

Au-delà du challenge, la participation à la Coupe de France de burger permet aux candidats de gagner en
visibilité, même pour ceux qui ne remportent pas le concours. « J’étais un peu déçu sur le moment d’être
troisième, mais après quand la pression redescend, ça reste un très bon résultat, et j’ai tout de suite
remarqué que j’avais gagné en visibilité », développe le Vauclusien.

Seulement quelques jours après la finale nationale, Guillaume reçoit de nouvelles propositions de travail,
pour assurer des événements.
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Une aventure loin d’être terminée

Si le fondateur de Braz & Bro’s a réussi à accéder au podium de la Coupe de France de burger, il reste
tout de même sur sa faim. « J’ai fait des rencontres formidables lors de ce concours, explique-t-il. Avec
certains participants, on s’est donné rendez-vous l’année prochaine pour retenter le concours. »

Mis à part le grand gagnant, il n’est pas interdit de participer de nouveau au concours. Ainsi, Guillaume
Redon retentira l’expérience pour la 10ᵉ édition de la Coupe de France de burger. Rendez-vous en 2025
pour cette fois remporter la victoire.

Les Amis du Théâtre Populaire nous invitent
au ‘Souper’ ce mardi

La 69ᵉ saison des Amis du Théâtre Populaire d’Avignon se poursuit avec Le Souper, la célèbre
pièce de Jean-Claude Brisville

http://www.atp-avignon.fr
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Après avoir été immortalisée autrefois grâce aux incomparables interprétations de Claude Brasseur et
Claude Rich, cette pièce sera jouée par un duo de comédiens tout aussi célèbre : Daniel Mesguich et son
fils William.

Tout se joue lors d’un souper

La pièce nous renvoie deux siècles en arrière, à un moment clé de notre Histoire de France. Après la
défaite de Waterloo et l’exil de Napoléon, Wellington et les troupes coalisées sont dans Paris. La révolte
gronde. Qui va gouverner le pays ? Le 6 juillet 1815 au soir, les « faiseurs de rois » Fouché et Talleyrand
se retrouvent lors d’un souper pour décider du régime à donner à la France. Si le premier souhaite une
république,  le  second envisage le  retour des Bourbons.  Aucun des deux ne peut agir  sans l’autre.
Commence  alors  une  négociation  entre  deux  hommes  puissants  qui  se  détestent,  mais  que  les
circonstances historiques condamnent à s’entendre.

Mardi 19 mars 2024. 20h. 5 à 20€. Théâtre Benoît XII.  12, rue des Teinturiers.  Avignon.
Réservations et informations : 04 86 81 61 97 / atp.avignon@gmail.com

Conférence, concert et ateliers mômes sont
au programme de cette semaine printanière à
l’AJMI
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Ça va swinguer avec une Jazz Story sur les Jazz Ladies

Une conférence, animée par Jean-Paul Ricard et Bruno Levée, qui retrace la vie des artistes à travers des
vinyles originaux ou d’enregistrements rares.  Bien que toujours peu reconnues, quelques figures et
personnalités  fortes  du jazz  au féminin  comme Blanche Calloway,  Valaida Snow,  The International
Sweethearts of Rhythm, ou Marian McPartland, vont émerger durant les années 30 et 40.
Mardi 19 mars. 18h. Apéro partagé. 18h30. Conférence. Entrée libre. Adhésion obligatoire. 2€. 

Ça va swinguer lors de la soirée conviviale du Vinyle Social Club

Radio Campus Avignon et l’AJMI s’associent pour une soirée spéciale où la parole est donnée au public.
Venez avec vos vinyles préférés (jazz et musiques improvisées), faites nous découvrir les pépites de votre
discothèque. Un enregistrement sera effectué et diffusé sur les ondes de la radio étudiante.

https://avignon.radiocampus.fr
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Mercredi 20 mars. 20h à 23h. Entrée libre. Adhésion obligatoire. 2€. 

Ça va swinguer lors du concert franco-javanais Gaga Gundul

En 2019, Peemaï est allé à la rencontre du groupe Gayam 16 pour s’imprégner et apprendre la musique
traditionnelle indonésienne. Par la suite, Peemaï, porté par le Collectif Koa, propose à Gayam 16 de créer
un nouveau répertoire Gaga Gundul autour de la musique javanaise et du jazz français d’aujourd’hui.
L’alliance des timbres des percussions du Gamelan et des instruments occidentaux amène de nouvelles
couleurs  sonores.  Le  répertoire  puise  à  la  fois  dans  la  tradition  javanaise,  l’arrangement  et
l’improvisation, un mélange d’influences rock, jazz, contemporain et électronique, tel que le pratique
Peemaï, et la composition d’œuvres spécifiques à cet instrumentarium.
Jeudi 21 mars. 20h30. 5 à 16€. 

Ça va swinguer avec les Ajmi mômes

Durant un semestre, les mômes sont invités à participer à une aventure musicale en quatre étapes.
Encadrés par le musicien Bruno Bertrand, nos futurs jeunes talents pourront se préparer à monter sur la
scène de l’AJMI lors de la représentation finale du 16 mai. Les jeux de rythme et d’improvisation seront à
l’honneur tout au long du cycle d’ateliers.
Samedi 23 mars. 10h à 12h. 15€.  

AJMI Club. 4 Rue des Escaliers Sainte-Anne. 04 13 39 07 85.

Le Pontet : le film ‘N’avoue Jamais’ diffusé en
avant-première au Capitole

http://www.ajmi.fr
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Dans le cadre du festival Les Rencontres du Sud, qui a lieu à Avignon du lundi 18 au samedi 23 mars, le
cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, diffusera en avant-première la nouvelle œuvre d’Ivan
Calbérac N’avoue jamais, en présence de l’équipe du film, le mercredi 20 mars. Le film, qui réunit André
Dussollier, Sabine Azéma et Thierry Lhermitte, sortira dans toutes les salles le 24 avril.

La comédie suit François Marsault, un ancien haut gradé de la marine qui est très attaché aux traditions.
Seulement, lorsqu’il apprend que son épouse l’a trompé 40 ans plus tôt, une seule solution s’offre à lui :
divorcer. Mais à 73 ans et après 50 ans de mariage, ça n’est pas si simple…

Réservations en ligne ou sur place.
Mercredi 20 mars. 19h30. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le
Pontet.

V.A.

https://www.lesrencontresdusud.fr
https://www.capitolestudios.com/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20
https://www.capitolestudios-reserver.cotecine.fr/reserver/F599288/D1710959400/VF/926/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20
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Vaucluse : retour des marchés du soir des
producteurs

Les marchés des producteurs vauclusiens sont de retour. Cette initiative, visant à proposer
chaque semaine des produits 100% locaux, va se dérouler dans six communes du département
dont Uchaux pour la première fois. L’opération, qui débute ce jeudi 21 mars, se tiendra jusqu’à
octobre prochain. 

Nouvelle saison pour les marchés des producteurs de Vaucluse. Chaque semaine, six villes de Vaucluse
vont accueillir cette initiative soutenue par la Chambre d’agriculture du Vaucluse et le réseau Bienvenue
à la ferme vise à favoriser la qualité des produits artisanaux et à soutenir une agriculture locale et

https://www.facebook.com/marchesdusoirdesproducteursdevaucluse/?locale=fr_FR
https://paca.chambres-agriculture.fr/la-chambre-dagriculture-du-vaucluse/
https://www.facebook.com/bienvenuealafermevaucluse/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/bienvenuealafermevaucluse/?locale=fr_FR
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durable. 

Dès le jeudi 21 mars,  16h, cette édition 2024 fera son grand retour l’espace du grenouillet sur la
commune de Cavaillon. Les agriculteurs issus du département seront présents ensuite sur Avignon, aux
allées de l’Oulle dès le 25 mars de 17h à 19h, puis à Pernes-les-Fontaines sur la place Frédéric Mistral à
partir du 27 mars de 18h à 20h, à Montfavet, place de l’église le 29 mars de 16h30 à 19h, et enfin
Uchaux dès le 10 avril, chemin de l’Estagnet. 

Fruits  frais,  légumes,  miels,  charcuteries,  viandes,  œufs,  fromages,  huiles  d’olives,  jus  de  fruits,
amandes… Il y en aura pour tous les goûts sur les marchés du soir des producteurs de Vaucluse grâce à
cette  opération  permettant  notamment  de  lutter  contre  l’achat-revente  ainsi  que  de  favoriser  une
agriculture locale et un système commercial viable pour son avenir.

La meilleure baguette de Vaucluse est à
Aubignan
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Le mardi 12 mars,  la Cité de l’Artisanat d’Avignon a accueilli  la 13ᵉ édition du concours
départemental de la Meilleure Baguette de Tradition Française, organisé par le Groupement
des  Boulangers  Pâtissiers  du  Vaucluse.  Artisans,  salariés,  et  apprentis,  ils  étaient  une
soixantaine à participer.

Le concours départemental de la Meilleure Baguette de Tradition Française a pour objectif de mettre en
avant le savoir-faire unique des artisans boulangers-pâtissiers vauclusiens et celui des jeunes apprentis
qui  représentent  la  relève.  Le concours  a  comptabilisé  une soixantaine de participants  qui  étaient
répartis en trois catégories : les chefs d’entreprises / salariés, les apprentis en CAP, et les apprentis en
BP-BM-MC.

Les participants ont dû déposer deux baguettes répondant à des critères bien précis tels que : un poids
de 250 g, une longueur de 50 cm et
les baguettes devaient être lamées. C’est un jury composé de professionnel et présidé par Alban et
Benjamin Calvino de la Maison Calvino à Morières-lès-Avignon, qui ont gagné l’édition 2023, qui a
départagé  les  baguettes.  Le  gagnant  de  la  catégorie  chefs  d’entreprises  /  salariés  représentera  le
département de Vaucluse lors du concours régional qui aura lieu lundi 25 et mardi 26 mars au CFA d’Aix-
en-Provence.

https://www.boulangerie84.org
https://www.boulangerie84.org
https://www.facebook.com/MaisonCalvinoMorieres/?locale=fr_FR
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Les lauréats

Catégorie artisan/salarié : 
1ʳᵉ place : Tony Blondel de La Mie Soubeyrand à Aubignan
2ᵉ place : Nicolas Soubeyrand de La Mie Soubeyrand à Aubignan
3ᵉ place : Joris Deslée de la Pâtisserie Deslée à Apt

Catégorie apprenti BP-BM : 
1ʳᵉ place : Vincent Marco du CFA Avignon

Catégorie apprenti CAP : 
1ʳᵉ place : Théo Giana du Pain D’Antan à Valréas

Tony Blondel (au centre) représentera le Vaucluse lors du concours régional. ©Groupement des
Boulangers Pâtissiers du Vaucluse

https://www.facebook.com/Lamiesoubeyrand/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/Lamiesoubeyrand/?locale=fr_FR
http://www.patisseriedeslee.fr
https://www.urma-paca.fr/cfa/avignon
https://www.grignanvalreas-tourisme.com/commerce-service/au-pain-dantan/
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